



Mit einem Scheck über 13 000 Euro überraschte die Neustädter Grundschule Fernsehstar Marcus Mittermeier beim VKKK-Turnier. Foto: Priller

# Runde für Runde bis zur fünfstelligen Summe

**SPORTLICH** Die Grundschule Neustadt erläuft 13 000 Euro für krebskranke Kinder. Da ist sogar Fernseh-Kommissar Marcus Mittermeier sprachlos.

VON ROSWITHA PRILLER

**REGENSBURG/NEUSTADT.** Marcus Mittermeier, bekannt als cooler TV-Kommissar, war den Tränen nahe: Rektorin Birgit Ferstl der Neustädter Grundschule hatte es bis zum Schluss erfolgreich geheim gehalten, wie hoch die Summe war, die die Schülerinnen und Schüler durch ihren Spenden-Lauf im Mai erlaufen hatten. „Auf diesem Scheck stehen nicht hundert, nicht tausend, sondern ... 13 000 Euro!“, machte Ferstl es bei der Scheckübergabe im Rahmen des VKKK-Turniers spannend.

Mittermeier und auch Professor Dr. Franz Josef Helmig, die den Scheck für den VKKK entgegennahmen, konnten diesen riesengroßen Betrag kaum fassen. Beide hatten bisher nur gewusst, dass die Neustädter Grundschule einen Scheck überreichen werde. Vom Betrag hatten sie keine Ahnung. Mit-

termeier war so gerührt, dass ihm die Tränen in den Augen standen. Wie kam es zu der großen Summe?

Die Neustädter Grundschule hat insgesamt 494 Kinder. Im Rahmen des Programms „Lauf dich fit“ vom Bayerischen Leichtathletikverband, an dem die Schule teilnahm, hat Ferstl einen Spenden-Lauf als Abschlussveranstaltung organisiert. „Die Eltern traten quasi als Sponsoren ihrer Kinder auf. Pro erlaufene Runde im Anton-Treffler-Stadion (400 Meter) konnten sie einen Betrag spenden. Wir hatten 50 Cent als Minimum vorgeschlagen.“, erklärte Ferstl. Es gab aber spendable Eltern, denen eine Runde ihres Nachwuchses gar zehn Euro wert waren.

„Wir haben im November 2016 mit

dem Training für den Lauf begonnen“, erzählten die Sportlehrer Claus Janker und Juliane Reinhold. Dementsprechend fit waren die jungen Neustädter. Und liefen bis zu 18 Runden. „Das Gemeinschaftsgefühl war riesig und hat die Kinder förmlich getragen“.

Die Grundschüler erfuhren im Vorfeld auch viel über die Arbeit des Vereins für krebskranke und körperbehinderte Kinder. Sie wussten also, dass ihre Anstrengung kranken Kindern zu Gute kommt. Immer wieder hätten sie sich gegenseitig motiviert, noch eine weitere Runde zu laufen. Die fetzige Musik im Stadion, das Anfeuern der Zuschauer und die Atmosphäre haben sicher auch viel beigetragen.

„Nach 45 Minuten haben wir den Lauf dann abgebrochen. Ungefähr ein Drittel unserer Schülerinnen und Schüler war da noch auf der Bahn.“, erzählte Ferstl begeistert. Die Eltern der sportlichen Kids haben sich nicht lumpen lassen und an ihre Spenden-zusage pro Runde gehalten. „Mit diesem stolzen Ergebnis hat wirklich keiner von uns gerechnet“, gestand Ferstl. Als Dank an die Grundschule übersandte Mittermeier sein handsigniertes „Kommissar“-Trikot vom VKKK-Turnier. Es zielt als tolle Erinnerung an die Aktion ab sofort die Aula.

## SPENDENLAUF

► **Die Aktion:** Am 10. Mai 2017 fand der Spenden-Lauf der Grundschule Neustadt im Anton-Treffler-Stadion statt.

► **Der Ablauf:** Die Eltern der 494 Schülerinnen und Schüler konnten selbst bestimmen, wieviel sie für eine Lauf-Runde ihrer Sprösslinge spenden wollten.

► **Das Ergebnis:** Bis zu zehn Euro wurde von den Eltern als Runden-Prämie gesetzt. Die Kinder erliefen einen Betrag über 13 000 Euro. (drp)